
Comitato di quartiere di Levata 
Riunione del 10 aprile 2008 

Presenti: 
Marcheselli, Recanatesi, Vincenti, Taschera, Mauri, Rotondo, Baraldi, Papazzoni, Spluga, Mazzocchi, 
Chiozzini, Paganini, Marocchi, De Stefani, presenti altre due persone 
 
1) Opinioni relative al Consiglio Comunale del 4 aprile 
Il piano di intervento integrato EDERA è stato approvato dalla maggioranza senza prendere in 
considerazione alcuna osservazione. Il gruppo di minoranza e l’assessore Bottani si sono astenuti. 
Di fronte all’atteggiamento dell’amministrazione e considerato il pubblico che ha partecipato al Consiglio 
Comunale (circa una ventina di persone), l’assembla del Comitato di Quartiere ha nuovamente valutato le 
proprie richieste e le ha ancora una volta ritenute valide. Sono state aggiunte le seguenti osservazioni: 

a) Edera è il primo tassello di un nuovo quartiere che nasce tra Curtatone e Virgilio e deve essere 
coordinato da entrambi i Comuni. Curtatone garantisce verbalmente che anche Virgilio si sta 
muovendo, ma riteniamo che siano necessarie scelte congiunte, non due cammini che prima o poi 
dovranno incontrarsi. 

b) La strada interrata, il nuovo quartiere e lo sbocco sulla Spolverina porteranno dentro Levata molto 
più traffico dell’attuale. 

c) La nuova strada è troppo vicina alla futura scuola. Anche l’ASL ha espresso un parere negativo per 
quanto riguarda le possibilità di inquinamento. Questo parere del 23/01/08 è riportato negli atti della 
commissione VAS. Durante il Consiglio Comunale l’assessore Visioli ha accennato parzialmente a 
questo punto, raccontato che l’ASL avrebbe successivamente mitigato questo parere negativo. Agli 
atti resta solamente il parere negativo, senza alcuna smentita.  

d) Nel Consiglio Comunale la maggioranza ha presentato una bozza di bilancio relativa al PII Edera. Se 
la minoranza avesse approvato il progetto, l’Amministrazione avrebbe reso disponibile per Levata gli 
introiti previsti per i tre interventi PII608, PL609, PL610. 
Riportiamo l’ipotetica clausola presentata e poi ritirata dalla maggioranza: 

CLAUSOLA AGGIUNTIVA DELLA CONVENZIONE PROGRAMMATICA 
Il PGT dovrà sviluppare una pianificazione partecipata complessiva ed 
integrata finalizzata a riqualificare il nucleo storico di Levata, in particolar 
modo le funzioni, gli interventi sui vuoti e sulle aree urbane da riqualificare, 
prioritariamente il PL 609, il PL610, l’area ex Comac, l’area delle attuali 
scuole e gli ulteriori vuoti urbani. 

 
Il Comitato di Quartiere ha intenzione di ripresentare in Comune le osservazioni sulle quali ha raccolto 
circa 600 firme, integrate con i nuovi punti. Ogni osservazione sarà dettagliata e organizzata sotto forma 
di scheda. Queste schede saranno presentate al prossimo Comitato di Quartiere e successivamente 
(entro il 19 maggio) in Comune. Al momento non si prevedono ulteriori iniziative. 

 
                 I Vicepresidenti                                                                                     Il Segretario 
                 Recanatesi Enzo                                                                                . 
                 Vincenti Fernando 

Il Presidente 
Marcheselli Anselmo 

 
Levata,11 aprile 2007 
 
 
 
 
 
 
 


